



©Alois Held

# Ein Stück Hoffnung

## Vorstellung des Hilfsprojekts: Schwäbische Aufbauhilfe für Malawi e. V.

**Samstag,  
22. November**

**Beginn:  
19.00 Uhr**

Gasthof Plankl  
Schlotthamer Str. 1B  
84503 Altötting

Seit vielen Jahren engagiert sich **Diakon Alois Held** mit viel Engagement und Herzblut in Malawi. In den letzten fünfzehn Jahren ist aus dem Nichts eine Schule mit rund 1500 Schülern entstanden. 400 von ihnen sind gleichzeitig taub und blind, verursacht von dort auftretendem Malaria.

Alois Held wird von den schwierigen Lebensbedingungen und gesellschaftlichen Problemen des afrikanischen Landes berichten, von den Menschen und Traditionen, von der oft gnadenlosen Natur, und natürlich vom herausfordernden Aufbau der integrativen Schule.

Bei seinen Projekten setzt der Verein auf eine sorgsame und stufenweise Entwicklung. Der Referent wird zudem über die aktuellen Projekte, z. B. dem Bau eines Internats für 45 Mädchen mit Behinderungen, informieren.



Veranstalter:  
KAB OV  
Altötting

**KAB Bildungsarbeit BAYERN**